



Banco

Santander Central Hispano

BSCH y el Banco Central de Chile alcanzan un acuerdo que asegura la estabilidad accionarial y el futuro del Banco Santiago

BSCH ASUME EL CONTROL Y LA GESTIÓN DEL BANCO SANTIAGO

El Banco Santander Central Hispano, accionista mayoritario del Banco Santiago, y el Banco Central de Chile, como segundo accionista de dicha entidad, han logrado un acuerdo que asegurará definitivamente la estabilidad y la consolidación del emblemático banco chileno. En virtud de este acuerdo, BSCH asumirá el control y la gestión de la primera entidad financiera chilena.

Según los términos del citado acuerdo, en principio, tanto BSCH como el Banco Central mantendrán sus respectivas participaciones hasta mayo del año 2000. A partir de esta fecha, y durante dos años más, el Banco Central tendrá derecho a ejercitar una opción de venta de la totalidad de su paquete, a precio convenido, que atenderá BSCH.

De igual forma, y durante el período que va desde mayo del 2001 a mayo del 2002, el Banco Santander Central Hispano podrá ejercitar una opción de compra a precio convenido sobre la participación del Banco Central, que éste atenderá.

El acuerdo contempla asimismo la posible enajenación conjunta, por parte de BSCH y del Banco Central de Chile, de sus respectivas participaciones.

A través de estos mecanismos, el Banco Central de Chile se garantiza, de aquí al año 2002, la libre enajenación de su participación accionarial en el Banco Santiago -que representa en la actualidad el 35,5%- a un precio de referencia de 11 pesos por acción.

La gestión planificada y conjunta de los dos paquetes accionariales, unida al derecho de adquisición preferente que el Banco Santander Central Hispano tendrá sobre la participación del Banco Central de Chile en caso de que se presentasen otros compradores que pudieran optar a la misma, supone, en opinión de ambas instituciones la mejor de las garantías para el futuro del Banco Santiago.



Banco

Santander Central Hispano

Por su parte, BSCH desea subrayar, al cerrar esta operación, su satisfacción por la alianza sellada con el Banco Central de Chile, que contribuirá decisivamente a la estabilidad y al desarrollo del sistema bancario chileno. BSCH quiere ratificar, además, su firme compromiso con el Banco Santiago, sus accionistas, clientes y profesionales, así como con los intereses generales del país.

En esta línea, BSCH ha confirmado al equipo directivo que ha administrado durante los últimos años el Banco Santiago, para gestionar la entidad con total independencia de su principal competidor, el Banco Santander-Chile.

Madrid, 17 de mayo de 1999